
令和 6年 12月 21日

令和６年度 12月 日の里一丁目定例会議

連絡事項（会長）

・ 西鉄バス廃止(日の里循環線）決定

・ 外国人向け専門学校が駅前にできる予定

・ コミセンからの補助金は振り込みになる

・ 一斉清掃参加人数は出来るだけ正確に

・ 地域猫ボランティアへの支援の要請→回覧板でお知らせ

２. 各部会報告

・子ども育成部会：なし

・健康福祉部会：先週グラウンドゴルフ開催。

・生活環境部会：なし

・防犯委員

12月 7日に歳末特別警戒活動出陣式

歳末特別警戒詰所の１丁目当番 12月 9日 19：00〜20：30 江口さん・柿永さん参加

・広報部会：なし

・福祉会：11/12ふれあいサロン開催。１５名参加 次回は 1/15(申込書は 1/8まで）

・子ども会：12/15（日）グローバルアリーナでクリスマス会開催。子供 21名。

保護者 2名・役員 4名参加。駅前清掃は天候不良の為中止。後日役員のみで実施。

・青少年指導委員会：後任を要請中

３. 協議事項

・来年度役員の選出の準備。特に会長候補(自薦、他薦) 会長候補はまだなし。

次回役員会に、新年度役員予定者に出席の連絡を。

次回の役員会は 18時から開始。新役員決めは会長・副会長・書記・会計残る。

・どんど焼き開催：1月 11日（土）午後 9時～11時 ※小雨決行

ぜんざい（白玉なし）焼き芋 ※白玉は喉に詰まらせる可能性考慮。

前日準備。午後から薪など→赤岩会長、広瀬さん、柿永さん、江口さん

消火器→会長 2本、11組大和さん 1本
御幣 16枚→上田さん

机 2台。コンロ 2口分。テントは当日の天候で決める（2張）

竹→会長、副会長（藤さん）であらかじめ準備

当日の水→尾山さんか小嶋さんに依頼（お礼）

焼き芋は火が落ちついてからが良いのでゆっくり準備して大丈夫。

当日、役員は８時集合（当日、出席出来ない人は連絡を）



・組行事への町内会費からの補助の可否（アンケート結果：回覧）

（定例会での意見）

アンケート結果から組単位での懇親会をするのが良いと思う。

組によっては大半が反対のところもある。賛成が多くても 60人が反対していること。

を重く受け止めるべき。

公平に不参加でも一律千円。

年会費を減らす方がいい。

総会で決めた夏祭り・みかん狩りの計画を変更するにはしっかりと議論した方が良い。

先日、赤岩会長に実行して良いか確認して、1月に懇親会を開催する予定だが

どうしたら良いですか？

以前はみかん狩りとお弁当もついていたのに千円は少ない。

※ 長時間議論した結果、組単位で自由に使うお金として還元することを会長が提案した。

この提案に関して反対の役員はいなかった為、今年度は１０００円×戸数を組単位で自由に使うお

金として還元。使い方は組に任せる。領収は組長名で。

議論の補足は回覧資料の「会長からの手紙」に記載しています。

・会員の少ない組の扱いについて：現在１５組３世帯（うち転居と退会予定あり）

東出さんが組員を増やすので他の組との合併は避けたい。次回の役員会で話す。

・その他：（会計より）次回定例会で役員手当配布→印鑑を持参してください。

欠席の方は事前に輪木さんへ連絡を

（広瀬さんより）不審業者への対応について：家に入れない。点検させない。

契約しない。再度、警戒してください。警察より指示がありました。

次回定例会議日程

日時：令和７年 1月 18日（土）18：00～19：00（現役員）

19：00～21：00（新役員）

場所：コミセン第１研修室Ａ、Ｂ

報告事項や議題に意見がある人で、欠席予定の役員は事前に会長に伝えておいてください


